

令和7年11月21日
作成 高山 幸

避難訓練～二次避難～

11月12日(水)に、避難訓練を実施しました。昼休み中に給食室から出火した想定で、校庭に避難した後、錦糸公園に二次避難を行いました。1～3年生は「おはようゲート」から、4～6年生は「さよならゲート」から出た後、2方向から錦糸公園を目指して避難しました。

錦糸小学校では、錦糸公園と親水公園への二次避難訓練を隔年で実施しています。300名が同時に短時間で移動するためには、列で歩きながらも一人一人が安全確認をし、素早く行動することが大切です。

さまざまな場面を想定した毎月の避難訓練を通して、これからも学習を進め、万が一の事態に遭遇した際に、落ち着いた行動がとれるようにしていきます。



税に関する絵はがきコンクール

11月10日(月)に、法人会女性部会が主催する「税に関する絵はがきコンクール」の表彰式が行われました。

6年生が夏休み前に、私達の生活に税金がどのように役立っているのかを学びました。租税教室(出前授業)では、はじめに街に公共施設を建てて暮らしやすい街づくりをシミュレーションしました。しかし、建設には費用が掛かかるため、建てる施設を取捨選択しなくてはなりません。そこで理想と現実を考えながら、よりよい街づくりに取り組みました。

学習後に、税の大切さをはがきにまとめ、コンクールに応募したのです。墨田区全校から集まってきた作品の中から、本所地区と向島地区から様々な賞が選ばれました。

今年は、須貝莉央さんの作品が「本所法人会長賞」に選ばれました。「私たちの生活は税金に支えられています！」と題し、税金の使い道を表した作品です。未来を担う子供たちに税について正しく理解する力を付けてほしいと思います。

